
 

ACEF – Réunion de Bureau du vendredi 06 octobre 2023 en visio TEAMS (09h30 à 10h30) 

Administrateurs présents : Marc, Cyril, Brigitte (09h45) et Pascal (10h05).  
Invitée en première partie Com’ : Vanessa Riollet (Septunsix) 
 
 

Points essentiels à retenir : 

1) Communication : (09h30 – 09h50) 

 Vanessa attend de nouveaux articles à poster dans nos actualités du site ACEF RdP. 
Un article est prêt concernant le partenaire de l’ANORAAE Oise, mais en attente d’un autre à intercaler 
car action réalisée au même endroit que celle d’un article déjà publié (CSA BA110).  

 Dorénavant, Vanessa proposera en réunion de Bureau des sujets qu’elle aura aperçu dans le FaceBook 
« Partenaires RdP » géré par Emmanuel Reynier, ainsi que parmi les événements évoqués par les 
partenaires dans leurs demandes d’aides. 

 8 sujets possibles d’articles futurs ressortent de la lecture des posts actuels sur le FB : une thématique 
« Octobre Rose » avec les différents partenaires ayant réalisé une action dans ce cadre, « Movember 5 », 
« Asphalt Team », « Village Sécurité Routière » du CMPN, « début de la saison d’entraînement ski » pour 
la Fédération française de Ski IDF, « Cross DGGN », « Urban Trail », et « le Sport universitaire ».  

 Marc explique à Vanessa la raison pour laquelle les représentants de la Banque n’assisteront dorénavant 
plus aux réunions de Bureau : cela n’était tout simplement pas prévu dans nos Statuts. 
A la place, une réunion hebdomadaire a été mise en place, chaque mercredi matin, pour permettre à Marc 
et Pascal de s’entretenir avec Emmanuel et Sandrine, échanger sur les dossiers en cours et aborder les 
sujets qui seront ensuite discutés lors du Bureau du vendredi. 
 

2) ACEF : 

 Agnès pourrait avoir retrouvé la possibilité de remplir le tableau des votes. 

 Une série de réunions de Bureau spéciales aura lieu à partir de la mi-novembre pour revoir précisément les 
lignes non encore remplies dans le tableau des demandes des partenaires : retours d’informations sur leurs 
actions, affichage de l’aide ACEF, invitations à les rencontrer au sein de leurs établissements et durant leurs 
actions… 

 Point sur les nouvelles demandes et aides financières accordées aux partenaires :  

Pas de nouvelle demande reçue cette semaine. Tous les dossiers qui étaient restés en attente de validation 
du CA l’ont été durant la réunion du 28 septembre. 

 Point sur les sujets abordés lors de la réunion ACEF/BRPI du mercredi 04 octobre 2023 :  

 Future demande de l’association Art Cœur (en lien avec notre nouveau partenaire ADICARE 
(Professeur Pascal Leprince de La Pitié Salpêtrière) : association d’artistes œuvrant pour la 
sensibilisation, la prévention des maladies cardiovasculaires chez la femme, à travers l'Art. 
→ Non, car il s’agit d’artistes non membres de la fonction publique, même si une belle action. 

 Future demande de la Ligue Paris IDF du Sport Universitaire : demande 3600 €, mais la Banque a 
relevé qu’il s’agirait alors d’une subvention de 100% du besoin, ce qu’on ne souhaiterait plus faire. 
→ A revoir. 

 Demande actuelle des Jeunes Sapeurs-Pompiers d’Etampes : le Bureau avait proposé 2000 €. 
La Banque demande si nous ne pourrions pas trouver une entité qui chapeauterait l’ensemble des JSP 
et casernes du 91 ? Nous avons déjà aidé les JSP de Dourdan. Pascal Lépée confirme qu’il n’y aura 
que ces 2 JSP pour le 91.  
La Banque dit que la région aide les JSP d’Etampes à hauteur de 1300 € (100 € par JSP, qui sont 13 
jeunes) et propose que l’aide de l’ACEF soit équivalente. 
→ Le Bureau décide de rester sur une aide de 2000 euros.  

 Demande actuelle de l’Amicale des douaniers de l’aéroport d’Orly : le Bureau avait proposé 600 € de 
goodies à la place d’une subvention de 1500 € devant servir à acheter des lots pour un loto. 
→ José Fernandès s’en occupe. 

 Future demande de l’escrimeur Théo Collin : éducateur sportif au CSINI et membre de l’équipe de 
France d’escrime. Demande 1500 € d’aide + achat de 600 € de matériel. 
→ Sa demande devra être intégrée dans celle du partenaire du club d’escrime du PUC ou du CSINI 
(Invalides) à venir (prévue en octobre 2023 pour la saison 2023-2024). 

 Future demande de Shooter Squad 95 : équipe de parcours sportif de Tir Police du Val d’Oise, faisant 
partie du CDOP-95.  
→ Non, car nous ne répondrons plus aux sollicitations des différentes sections du CDOP-95. Seule 
l’entité mère peut faire une demande et doit redistribuer ensuite à ses sections la subvention délivrée.  



 

 
 Point sur l’agenda des prochaines réunions : 

 Réunions spéciales du Bureau pour compléter le tableau des votes : jeudi 16/11 à 9h, jeudi 23/11 à 15h 
et mercredi 29/11 à 15h (toutes en visio TEAMS pour lesquelles Marc enverra un lien particulier). 

 Réunion de CA le vendredi 08 décembre (horaire à définir, en présentiel et visio teams) au siège de 
l’ACEF RdP, suivi d’un repas de fin d’année. 

 Réunion de CA en janvier 2024 (date et horaire à définir) au siège de l’ACEF RdP - Election d’un 
nouveau Bureau. 


